



# たんぽぽぐみだより



2021年 12月 1日 仲町保育園

あっという間に時が過ぎ、今年も残り1か月となりました。日に日に空気が冷たく感じられる今日この頃ですが、こどもたちは元気に走り回って遊んでいます。

最近のたんぽぽ組の遊びの様子をご紹介します。と思っています。

## かるたブーム 到来



遊びの中でひらがなに興味をもってもらいたい思いから、全員でかるた大会をしました。負けて悔しくて涙する姿もあり更に成長も感じました。【悔しい気持ち】強くなる一歩・・・大切ですね。かるたブームが始まりやりたい子が集まって日々楽しんでいます。「〇〇先生の〇!」「らーめんのら!」等、字から連想して閃いた名称を言うことも楽しんでいて語彙力にも感心しますし面白いです。朝や夕方には4・5歳児に読んでもらったり異年齢児ともかるたを競い合ったりしています。

※字の読み書きができることを目指している訳ではなく連絡帳を自分でリュックにしまう等、生活や遊びの中で困らないようにという思いから、ひらがなや数字等、今後も遊びの中で興味が広がってくれたらと思っております。年末年始等、ご家庭でも一緒に楽しめるといいですね!

### 【着替えの衣類かごについて】

お部屋の衣類かごの中に洋服がたくさん入っている子が多いのですが、あまり多いと洋服が出しにくかったりかごがしまえなかったりしやすいので、多くても2組ほどあれば十分なので見直しや洋服(靴下も)の量の調整をお願いいたします。

## お知らせ



【外用の上着】 寒くなってきて上着の見直しをされることと思います。

※安全面考慮のため、フードが付いていないもの、厚手すぎず動きやすいもの、子どもが自分で着脱しやすい上着のご用意をお願いいたします。

※上着のタグに紐をつけることで、こどもたち自身でかけやすくなりますので、ご協力の程よろしくをお願いいたします。

## 今月の予定

- 1日(火) 作品展
- 8日(火) 身体計測
- 18日(金) 避難訓練
- 23日(水) おたのしみ会

